

## **Verleihung der Ehrennadel des Landes Baden-Württemberg an Herrn Bernhard Waurick**

Ich freue mich, dass ich beim heutigen Neujahrsempfang der Gemeinde Uhldingen-Mühlhofen **Herrn Bernhard Waurick** mit der **Ehrennadel des Landes Baden-Württemberg** für seine besonderen **Verdienste im Ehrenamt** auszeichnen darf.

Herr Bernhard Waurick, Jahrgang 1943, wohnt seit 1953 in unserer Gemeinde. Herr Waurick bekleidet seit über 40 Jahren in verschiedener Form ehrenamtliche Tätigkeiten im Dienst der Gemeinschaft.

So war er beispielsweise:

1976 – 1978 Schriftführer des FC Uhldingen 1927;

1978 – 1982 Kassier des FC Uhldingen;

1982 – 1988 1. Vorsitzender des FC Uhldingen;

1984 – 1996 Schriftführer beim Narrenverein Puper, Unteruhldingen;

1990 – 2000 Schriftführer und von 2000 – 2010 1. Vorsitzender des ehemaligen Effektenclubs Unteruhldingen, der von der Sparkasse ins Leben gerufen wurde;

2005 - 2017 1. Vorsitzender des Fotoclubs Uhldingen.

Seit 2017 ist er Schriftführer des Fotoclubs Uhldingen.

Beim TSV Mühlhofen war er mehrere Jahre Jugendtrainer für Tischtennis.

Beim Tennisclub Uhldingen war er 20 Jahre Mitglied, hat Veranstaltungen fotografisch festgehalten und Umbauarbeiten betreut und organisiert.

Beim FC Uhldingen war Herr Waurick neben seinen langjährigen Vorstandsämtern auch maßgeblich für zukunftsweisende bauliche Maßnahmen verantwortlich, wie z.B. den Umbau des Hartplatzes zum Rasenplatz sowie den Bau der Flutlichtanlage. Ebenso war er Mitbegründer der Freizeitgruppe und des Damenfußballs beim FCU, die bis heute bestehen.

Herr Waurick wurde im Jahr 2011 vom FC Uhldingen für seine 50-jährige Mitgliedschaft ausgezeichnet und zum Ehrenmitglied ernannt.

Er war Mitbegründer des Hafenfestes und der Schrottreghatta.

Beim Fotoclub Uhldingen ist die Arbeit von Herrn Waurick stark von einer besonders engen und vorbildlichen Zusammenarbeit mit der Gemeinde Uhldingen-Mühlhofen geprägt. Die regelmäßigen Ausstellungen des Fotoclubs im Rathaus oder im früheren Haus des Gastes, wechselnde ganzjährige Ausstellungen in Zusammenarbeit mit der Sparkasse oder auch die

Bodenseetriennale sind aus dem kulturellen Leben der Gemeinde nicht mehr wegzudenken.

Der Fotoclub und Herr Waurick mit seiner Kamera sind eine Institution in der Gemeinde.

Besonders ist hervorzuheben, dass der Fotoclub und Herr Waurick die Gemeindeverwaltung

stetig mit bestem Bildmaterial versorgen. Fotos auf der Homepage der Gemeinde und

Titelbilder unseres Mitteilungsblattes stützen sich auf den Fotoclub und ganz besonders auf

Herrn Waurick.

Der Fotoclub UHldingen ist mit seiner viel beachteten Arbeit weit über die Grenzen der Gemeinde

hinaus bekannt.

In die Arbeit des Fotoclubs bringt Herr Waurick sich mit vielen neuen Ideen und persönlichem

Einsatz ein. Viele Investitionen wurden während seiner Amtszeit als Vorsitzender vom

Fotoclub gestemmt, z.B. auch im Rahmen der Umstellung auf die Digitalfotographie. Herr

Waurick hat immer ein offenes Ohr für die Mitglieder und ist stets hilfsbereit in allen Fragen

der Fotografie. Auch pflegt er einen engen Kontakt mit den umliegenden Fotoclubs.

Zu erwähnen ist auch die Verpflichtung des berühmten Fotografen und Abenteurers Michael

Martin für einen aufregenden Vortragsabend oder der Oberschwäbische Fototag beim

damaligen 50-jährigen Jubiläum des Fotoclubs.

Herr Bernhard Waurick ist eine besonders geschätzte und verdiente Persönlichkeit in unserer

Gemeinde. Er ist auch im Beirat des Vereins Bürger für Bürger aktiv und fungiert als deren

Sprecher. Er setzt sich immer ehrenamtlich und vorbildlich für seinen Verein, für die

Gemeinschaft und auch für die Gemeinde ein. Im Jahr 2013 wurde er mit der Bürgermedaille

in Silber ausgezeichnet.

Lieber Herr Waurick, ich freue mich, Ihnen heute für Ihr beeindruckendes und großartiges

ehrenamtliches Engagement die Ehrennadel des Landes Baden-Württemberg mit Urkunde

aushändigen zu dürfen.

Lieber Herr Waurick, im Namen aller Bürgerinnen und Bürger gratuliere ich Ihnen recht herzlich

zu dieser Ehrung. Vielen Dank für Ihre ehrenamtliche Arbeit in unserer Gemeinde!